
  

               La coutume veut qu'après sa mort la mémoire 

d'un personnage public soit honorée en donnant son nom à des 

rues,  à des monuments ou autres, même si celui-ci n'était pas 

toujours honnête. Mais ici, parmi nous, a vécu un homme 

simple, qui à travers ses défauts et ses qualités, a su montrer 

qu'il n'est pas nécessaire d'être reconnu à la face du monde pour 

exprimer la beauté, l'amour, la tolérance, le goût de la 

perfection. Et que les vrais grands personnages sont ceux qui 

passent inaperçus du public, mais qui laissent une empreinte 

impérissable dans leur entourage et marquent à jamais  ceux qui 

en sont touchés. 
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